

La amenaza de la ultraderecha en Argentina



La ultraderecha obtuvo la mayor votación en la jornada dominical de las PASO. (Foto:Youtube)

Por María Josefina Arce

Los resultados de las denominadas PASO, elecciones primarias, abiertas, simultáneas y obligatorias, efectuadas este fin de semana en Argentina, han hecho sonar las alarmas, son un alerta sobre el futuro al que podría encaminarse un país que sufre el agobio de las exigencias del criticado FMI, Fondo Monetario internacional.

La ultraderecha obtuvo la mayor votación en la jornada dominical, en la que los argentinos escogieron en las urnas a los candidatos que representarán a los partidos políticos y coaliciones en los comicios generales del 22 de octubre venidero, en los que deberá ser electo el nuevo presidente de la nación suramericana.

Javier Milei, de La Libertad Avanza, admirador de los ex presidentes estadounidense Donald Trump y

brasileño Jair Bolsonaro, fue el más votado, al obtener 30 % de los sufragios.

Una gran sorpresa fue para muchos el resultado obtenido por Milei, que abre una gran interrogante sobre lo que pasará dentro de dos meses en los comicios generales, en los que el electorado suele emitir un voto de castigo.

No obstante, como contrapeso está Sergio Massa, del oficialista y peronista Unión por la Patria, que obtuvo un 27,3 % de los sufragios y de acuerdo con los analistas es uno de los candidatos con posibilidades para octubre venidero.

Con 28,3% también se posicionó de cara a las elecciones generales la polémica Patricia Bullrich, del derechista Juntos por el Cambio, y que formó parte del gobierno del ex mandatario Mauricio Macri, responsable del retorno al país del FMI y sus políticas de ajuste.

La apatía también caracterizó la jornada dominical. A pesar de que las denominadas PASO son obligatorias solo cerca de 69% del electorado acudió a las urnas, una participación inferior a lo acostumbrado en Argentina.

Veintiséis precandidatos a la jefatura de estado de 15 formaciones políticas se presentaron a las PASO, en las que además, fueron elegidos quienes se postularán para los escaños que serán renovados en el poder legislativo.

En octubre venidero serán designados 130 de los 257 miembros de la Cámara de Diputados y 24 de los 72 integrantes del Senado.

Para ser electo y competir en los comicios generales se requería alcanzar un mínimo de 1,5% de los votos válidos emitidos.

Las PASO han estado marcadas por una compleja situación económica, en la que la alta inflación es actualmente una de las principales preocupaciones de los ciudadanos.

Las previsiones económicas para Argentina no son favorables por el momento. De acuerdo con los analistas el promedio de la inflación para este año se ubicará en 116%.

Los expertos han señalado que no se puede dejar de lado el impacto de la deuda de más de 56 mil millones de dólares contraída por Macri con el FMI y la constante injerencia del organismo internacional, la cual frena, subrayan, el avance del país.

Con este telón de fondo y un candidato admirador de la dictadura militar, la gran incógnita ahora es qué pasará el 22 de octubre en las urnas, cuál será el camino por el que optarán los argentinos. Pero no olvidar que el peligro del avance de la ultraderecha es más real que nunca.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/331371-la-amenaza-de-la-ultraderecha-en-argentina>



Radio Habana Cuba